

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Designan en la UNACH a nuevo director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia

Rinde protesta José Alfredo Castellanos Coutiño ante el rector Jaime Valls Esponda

Luego del análisis correspondiente a las propuestas presentadas por la terna de aspirantes, la Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Chiapas designó a José Alfredo Castellanos Coutiño, nuevo director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Campus II, para el periodo 2013-2017.

En el acto que se desarrolló en la Biblioteca Central Universitaria "Carlos Maciel Espinosa", el presidente en turno de la Junta de Gobierno de la UNACH, Rafael Chirino Ovando, dio lectura al documento oficial, mismo que dijo se circunscribe en cumplimiento al Artículo 15 de la Ley Orgánica de la Universidad.

Posteriormente, el rector Jaime Valls Esponda tomó la protesta a José Alfredo Castellanos Coutiño, quien a partir del lunes 27 de mayo asumirá el cargo, por lo que lo exhortó a dar continuidad y cumplimiento a lo establecido en el Proyecto Académico "Generación y Gestión para la Innovación", trabajando por la calidad educativa, la internacionalización y vinculación con los distintos sectores.

De igual forma, lo invitó a dar seguimiento a la próxima implementación de la licenciatura de Medicina Veterinaria y Zootecnia, que se ofertará en el Campus de Pichucalco, y que atiende la demanda planteada por los productores y habitantes de la región.

Asimismo, convocó a los docentes participantes en esta terna Carlos Enrique Ibarra Martínez y Miguel Ángel Orantes Zebadúa a sumar esfuerzos con el nuevo directivo en beneficio del crecimiento de su Facultad y de los nuevos profesionales que se forman dentro de ella.

En este marco, José Alfredo Castellanos Coutiño comentó que recibe esta distinción con un profundo compromiso de continuar con las acciones que permitan a la Facultad de Veterinaria avanzar en los niveles de excelencia académica.

Refirió que otra de las metas por cumplir es la renovación del plan de estudios de esta licenciatura y en el cual se avanzó de manera importante en la administración que está por concluir, así como apoyar la incorporación de la extensión de la misma en la Escuela de Contaduría y Administración en Pichucalco.

José Alfredo Castellanos Coutiño, es egresado de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM, cursó la Maestría en Ciencias de Producción Animal Sustentable en la UNACH y cuenta con la certificación para el ejercicio profesional de la Medicina Veterinaria en perros y gatos por el Consejo Nacional de Educación de la Medicina Veterinaria y Zootecnia (CONEVET).